24/2/05 P.M.

GOBERNANZA DE INTERNET

POSICION DE LA DELEGACION DE VENEZUELA

Mi Delegación se suma a los agradecimientos expresados por los oradores que me precedieron, por el informe preliminar presentado por el Grupo de Trabajo sobre el Gobierno de Internet sobre la situación actual de sus deliberaciones.

De igual forma, deseo expresar mi apoyo a la Declaración de Brasil, muy particularmente, la aspiración de contar con una organización intergubernamental que atienda los asuntos de políticas públicas de manera democrática, transparente y multilateral, que en ese proceso incorpore las necesidades reales de nuestros ciudadanos en cuanto a contar con una interconexión a bajo costo, entre otros muchos aspectos, que inclusive tienen que ver con la seguridad nacional.

Para concluir deseo felicitar al Grupo por el proceso de consultas incluyentes que han llevado a cabo durante sus deliberaciones.